

# La laïcité et le monde du travail

Depuis ces 30 dernières années, les questions de liberté d'expression, d'appartenance religieuse et de laïcité sont présentes dans l'espace public. Elles pénètrent aujourd'hui le monde du travail et génèrent bien des interrogations voire quelques inquiétudes.

Mais d'abord, existe-t-il une définition commune et partagée de la laïcité ? Son volet émancipateur est-il perçu et pris en compte ? Est-elle applicable au secteur privé : associations, entreprises ... ?

Quel partage effectuer entre les différents espaces : public, privé ? Comment la laïcité se décline-t-elle dans les services publics ? Qu'en est-il pour les institutions de droit privé ?

L'objet de la conférence sera de cadrer ce qu'est et ce que n'est pas la Laïcité en France et d'outiller les citoyens sur cette notion en termes de culture générale, d'histoire et de droit.

L'intervenant : **Philippe Cormont**, économiste.

*Diplômes : DEA Économie des Institution, Économiste (Paris X et XIII), diplômé de l'École des Hautes Études en Sciences Sociales (EHESS) et du Centre de Recherche en épistémologie Appliquée (CREA) de l'École Polytechnique (Paris).*

**mardi 6 décembre, à 20 h 30, au Stérenn à Trégunc.**